



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



19/11/2022

LEGISLATIVO



En el presupuesto federal no atienden lo importante: PAN

El PAN de Querétaro cuestionó que el presupuesto federal sólo busque fomentar programas clientelares, obras faraónicas y caprichosas, como el Tren Maya y la Refinería en Dos Bocas, afirmó su dirigente Leonor Mejía “Sin moverle una sola coma, el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) que aprobó Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados, seguirá fomentando para 2023 programas clientelares, obras caprichosas e innecesarias, así como la falta de recursos a temas de carácter estatal y municipal como la seguridad en carreteras de competencia federal”, destacó Mejía Barraza.

<https://plazadearmas.com.mx/cuestiona-leonor-presupuesto/>